

# Cables de alta tensión cerca de viviendas de Legazpi

REDACCIÓN. 17.01.2007



El lector José Luis Rodríguez denuncia la cercanía de los cables a las viviendas.

- Los tubos van enterrados a un metro escaso de profundidad, denuncia el lector José Luis Rodríguez.

**José Luis Rodríguez Gómez** critica las obras de acometida de la línea de alta tensión desde la subestación eléctrica de la calle Embajadores hasta la chimenea del by-pass sur de la M-30.

"Los tubos van enterrados a un metro escaso de profundidad, sin blindaje contra las radiaciones electromagnéticas y a dos metros de las viviendas de la calle Puerto de la Cruz Verde, en Legazpi (**Arganzuela**). La obra podía haberse hecho en la acera de los impares, en donde no hay viviendas", lamenta.

<http://www.20minutos.es/noticia/192318/0/lectores/informan/m-30/>